

باصوات حسان ثم قام القاضي فقرأ رثاء في البنت المتوفاة وثنا على السلطان وعند ذكر اسمه قام الناس جميعا قياما فخدموا ثم جلسوا ودعا القاضي دعاء حسنا ثم اخذ الحاجب واصحابه براميد ماء الورد فصبوه على الناس ثم داروا عليهم باقداح شربة النبات ثم فرقوا عليهم التنبول ثم اتى باحدى عشرة خلعة لى واصحابى ثم ركب الحاجب وركبنا معه الى دار السلطان فخدمنا للسريير على العادة وانصرفنا الى منزلى فما وصلت إلا وقد جاء الطعام من دار الخدمومة جهان ما ملأ الدار ودور اصحابى واكلوا جميعا واكل المساكين وفضلت الاقراص والخلوآء والنبات فقامت بقاياها اياما وكان فعل ذلك

rân récitèrent quelques versets avec leurs belles voix. Le juge se leva, il fit l'oraison funèbre de l'enfant décédée, et ensuite l'éloge du souverain. L'assistance ayant entendu son nom, tout le monde fut debout et s'inclina; on s'assit de nouveau, et le juge fit une très-belle prière. Le chambellan et ses compagnons prirent des barils d'eau de rose, et ils en répandirent sur les individus présents; ils distribuèrent à la ronde des coupes pleines d'une boisson préparée avec le sucre candi, et après cela, le bétel. Enfin, on apporta onze robes d'honneur, pour moi et pour mes compagnons.

Le chambellan monta à cheval, et nous en fîmes autant avec lui, pour nous rendre au palais du sultan, où nous nous inclinâmes devant le trône, selon l'usage. Je retournai chez moi, et, à peine arrivé, on m'apporta des mets de la part de la mère du souverain; il y avait de quoi remplir ma maison et les logements de mes camarades. Ceux-ci mangèrent tous; il en fut ainsi des pauvres; pourtant, il resta les pains ronds, les pâtisseries et le sucre candi. Ces restes servirent encore durant plusieurs jours, et tout cela fut fait par ordre du sultan.